









www.rallyprincipe.com

TC/SS 4

GIJÓN 1

FUSTER MARCA EL MEJOR TIEMPO EN EL TRAMO DE GIJÓN

Miguel Fuster ha marcado el scratch del tramo de Gijón, el primero de la segunda jornada del Rally Príncipe de Asturias, 2012, con un crono de 8:29,2. Alberto Hevia, que había dominado los dos tramos del primer día, obtuvo el segundo mejor tiempo, a 1,9 segundos. A continuación ha quedado Xevi Pons, a 4,7.

El mejor clasificado del Campeonato de Europa en el tramo de Gijón ha sido Gorka Antxustegi, con 8:48,2; seguido de Joan Vinyes a 4,1 segundos y de Antonin Tlustak, a 4,3.

El tramo de Gijón, que tendrá un total de tres pasadas, es el más corto de esta 49 edición del Rally Príncipe de Asturias, con una longitud de 14,62 kilómetros. El Coche Cero confirmó al inicio de la prueba el buen estado de la carretera, la excelente visibilidad del tramo y el correcto posicionamiento del público.

El piloto Joan Carchat, con un Porsche 997 GT3, no tomó la salida esta mañana en este tramo.

Declaraciones de pilotos:

Alberto Hevia: "Cambié los reglajes y lo noté mucho. El coche iba muy radical y no al ritmo que debería".

Joan Vinyes: "Este tramo ha sido bastante bueno, para empezar... Intenté no correr demasiados riesgos y no cometer ningún error".

Gorka Antxustegi: "Muy a gusto. Me sorprendió que patinaba mucho, aunque eso ya pasó también el año pasado".

Surhayen Pernía: "He disfrutado a tope. Este tramo me gusta mucho. Además la gente nos ha apoyado, así que mejor imposible".

Francesco Parli: "Es un tramo duro y difícil. Ha sido imposible correr más".

Departamento de prensa ACPA